
愛媛県愛南警察署協議会会議録 

（令和２年度第１回） 

 

日

時 
令和２年９月４日（金）午後３時 00分 ～ 午後５時 30分 

 

出

席

者 

１ 警察署協議会側 

会長以下６人 

２ 愛媛県公安委員会 

  公安委員１人 

３ 警察署側 

署長以下７人 
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１ 愛媛県公安委員会委員挨拶 

警察署協議会委員の方々との話し合いを深め、地域の安全・安心を 

図るということは非常に大切であると考えている。公安委員会として 

も、様々な御意見を聞かせていただき、ともに安全で安心なまちづく 

りを実現させていきたいと考えている。 

 愛南署の管内を安全・安心なものとすべく、忌憚のない御意見をお 

聞かせ願いたい。 

２ 会長挨拶 

本年度の愛南警察署管内の治安情勢については、特殊詐欺の被害発 

生はないものの、依然として侵入窃盗など住民に身近な犯罪が発生し 

ている一方で、交通死亡事故は、２年間発生しておらず、類をみな 

い長期的な記録を更新していると聞いている。 

こうした事件・事故から町民の安全・安心を守っていただいてい 

る愛南警察署に対し、少しでも力添えになるべく、地域住民の代表 

として建設的な意見を述べさせていただき、その意見を少しでも警 

察業務に活かしてもらえれば、協議会として、大きな意義があると 

考えている。 

委員の皆様方には、目標に掲げられた内容を実現させるために何を 

すべきか、効果的かつ効率的な方法はないか、といった視点で、より 

具体的な取組や施策を積極的に提言していただくようお願い申し上 

げる。 

３ 署長挨拶 

 愛南警察署では、町民が安全で安心して生活できる地域環境づくり 

に向け、犯罪の取締りや検挙活動は勿論のこと、引き続き自治体や交 

通安全協会、防犯協会など地域に根付いた各種団体と連携をしながら 

力を注いでまいりたいと考えている。 
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 『ともに築こう安全安心、明るい愛南町』をスローガンに掲げ、地 

域の安全確保のため皆様方と手を取り合い「オール愛南」として、悲 

惨な犯罪や交通事故等の抑止対策を強力に推進するとともに、いざ事 

案発生に際しては迅速かつ的確に対処するなど、住民から信頼される 

署の実現に向け邁進しているところである。 

本日は、業務の方向性等について更なる多様な御意見をお聞かせい 

 ただき、今後の警察行政に活かしたいと考えている。 

４ 業務推進結果、業務推進計画等の説明 

⑴ 概要 

ア 前回の答申に対する取組状況 

令和元年度第３回協議会において「令和２年愛南警察署運営目

標」の諮問に対し、運営目標をベースとして、これまで同様、犯

罪や交通事故の抑止の他、町民の生活を脅かす犯罪の対処を継続

し、町民の安全安心の向上を図られたいとの答申を受けたことか

ら、答申に対する愛南警察署の取組状況について報告した。 

イ 業務推進結果等 

令和２年１月から８月までの業務推進結果、令和２年９月から

12月までの業務推進計画について、各課長・係長が報告・説明し

た。 

⑵ 質疑応答・意見要望 

【要望】 

  旧西海町の福浦地区は駐在所が廃止となったが、船越駐在所の 

勤務員により巡回連絡を実施していただいている。特に高齢者に   

対して、いつも積極的に声かけをしていただいており、身近に感 

じ、安心しているとの声が聞かれている。非常に有難いことであ 

り、今後も継続していただきたい。 

【意見】 

  国道56号に設置している古い看板がカラフルに塗り替えられ、 

非常に目に留まるようになったので、以前よりも発信効果がアッ 

プしていると思う。高齢者にとっても見やすくなった。 

【回答】 

看板については、最近、交通安全協会により塗り替えを行っ 

た。今後も看板を有効活用し、情報発信に努めていく。 

【要望】 

  早朝から限られた人員の中で、パトカーによる巡回を実施して 

もらっている。こんなところにという場所まで細かく巡回しても 

らっており、見せる警戒という意味で効果があると思うので、こ 

れからも継続していただきたい。 
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【回答】 

朝夕の交通の流れが多い時間帯を狙い、警戒を実施している。 

    今後も継続して実施していく。 

   

【意見】 

  新型コロナウイルスの影響により「なーし一座」の活動が限ら 

れている。高齢者の多くが「愛南チャンネル」を観ており、かな 

り効果があると思うので、ケーブルテレビを利用して訴えてみて 

はどうか。 

  【要望】 

ケーブルテレビを活用し、愛南署の課長がＰＲをしているのを 

よく見る。コロナの影響で敬老会などの行事が中止となり、「な 

ーし一座」の活動が制限されているが、コロナが収束した段階で

積極的に活動していただけたらと考えている。会議終了後に「な

ーし一座」による公演が予定されているが、実際に見ていただ

き、更にケーブルテレビでも流れると一石二鳥である。今後、ケ

ーブルテレビを積極的に活用できるようにしていただくととも

に、公演の際は協議会委員も参加をしていただくようお願いす

る。 

【回答】 

現在、高校卒業程度の警察官採用の受付期間となっており、ケ

ーブルテレビを活用し勧誘のＣＭを流させていただいている。今

後、「なーし一座」についても放送していただくようにお願いし

たいと考えている。 

５ 諮問及び答申 

諮   問 答   申 

 

町民の安全・安心確保に向け 

た積極的な広報啓発活動の推進 

について  

 

メディアや自治体広報紙、公

民館を活用し、積極的な広報活

動を推進されたい。 

  
６ 公安委員総括 

  愛南警察署協議会の皆様方は、積極的に意見を出し合われており、非  

常に頼もしい助っ人であることを実感した。 

警察は、住民の安全・安心を確保することが重要な任務である。犯罪や

事故がほとんどマイナスとなっているのは、理解ある協議会委員の方々がい

てくださるからであると感じた。 
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   また、本日の会議における委員の方々からの発言により、愛南署員が、

限られた人員の中で、住民の安全・安心のために隙間なく活動していること

も分かった。 

   委員の方々から御意見をいただいたように、愛南町という地域の特性を 

活かし、ケーブルテレビ会社と連携し、犯罪予防などについての広報を行う

こともよいのではないか。 

皆様の御意見御要望については、今後の公安委員会の活動にも活かし 

てまいりたい。 

７ その他 

⑴  なーし一座公演 

協議会終了後、愛南警察署協議会会長以下６人及び愛媛県公安委 

員会委員は、特殊詐欺等の犯罪予防等を目的に若手署員を中心に結 

成した劇団（なーし一座）による特殊詐欺被害防止を内容とする寸 

劇を視聴した。 

 ⑵  災害救助訓練及び装備資機材視察 

   屋外に移動し、①警備部機動隊員による災害救助訓練（警察署屋 

上からの降下訓練）、②警備部機動隊及び愛南署災害装備資機材の 

視察を行った。 

  ⑶ 意見交換会 

   視察終了後、３階会議室において、換気、ソーシャルディスタン

スの確保等新型コロナウイルス感染症感染防止対策を万全とした

上で、食事をとりつつ意見交換会を行った。台風が接近しているこ

ともあり、災害への備えと対応が話題に上がり、各委員及び愛媛県

公安委員が被災者を出さないための方策等について積極的に意見

交換を行った。 

                      ～ 以 上 ～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


